

味噌仕込み三年目 生産性に拘って!

あさげ新聞



- 1. 稲作事業**
 - ・井溝掘り
 - ・畦畔の草刈り
- 2. 園芸事業**
 - 【野菜栽培】
 - 【出荷】秋野菜 からし菜、ほうれん草
 - 【播種】レタス、キャベツ
 - 【とうもろこし栽培】
 - ・肥料運搬／散布
 - ・新圃場の石拾い
- 3. 加工事業**
 - ・二年、三年味噌の包装／出荷
 - ・令和七年産、新味噌の仕込み
- 5. 蕨細工事業**
 - ・二月開催「南信州地域交流展示会」の準備
 - ・二月開催「南信州地域交流展示会」の準備
- 6. その他**
 - ・へノベルティの提案
 - ・門松の回収
 - ・新圃場のかんばん作り
 - ・鉄骨倉庫の片づけ
 - ・薪・焚きつけの販売

地域共生推進室 発行
【52号】
2025年2月10日発行

ご意見・質問は下記のメールまでどうぞお寄せ下さい。採用された方には旬の野菜をプレゼント!
mail: ta-hara@koaglobal.com

加工事業

〈新味噌仕込み〉

一月二十日より新味噌の仕込みが始まりました。味噌作りも今年で三年目になる事から、生産性に拘り、二名の人員で、目標日産数をこなせるか挑戦をしています。

釜の煮込み時間をベースとして、時間内に付帯作業を処理しながら、いかに釜の稼働サイクルを上げ、生産時間を減らせるかが勝負です。

メンバーからも良い気づきが沢山出ています。二月二十八日で、令和七年度産の味噌仕込みが完了する予定です。



園芸事業

〈野菜の播種〉

レタス、キャベツ、ブロッコリー、二十日大根を播種しました。



加工事業

〈野菜の出荷〉

出荷が始まったほうれん草。今年はハウス内でも温度が低く成長が悪いため、慌てて不織布を掛けました。



園芸事業

〈とうもろこし栽培〉

先月に引き続き、横手牧場から自分で堆肥を積み込み運搬し圃場に入れています。

蕨細工事業

〈へノベルティ製作〉

五月以降、ナンバープレートが「松本」から「南信州」に変更されます。「南信州」ナンバーは水引の梅結びをモチーフにしています。

あさげの里では、阿南町から依頼を受けて、水引のへノベルティを製作した経験があります。

飯田産業センターに伺い、へノベルティとしての、水引小物に関する意見交換を行いました。



実際に試作したへノベルティは車内のエアコン吹き出し口に挟むタイプや、キーホルダータイプや、マスクホルダーなどです。

飯田産業センターの方からのコメントでは、出来が素晴らしい活用方法が明確で良いと言って頂きました。



その他

〈倉庫の片付け〉

あさげカレント休日に、対象外のナンバー二名で、鉄骨倉庫の2Sを実施してくれました。倉庫の奥は、それぞれが、勝手に物を置き、恥ずかしいが無地帯です。

今回は第一ステップで、整理を中心に行い、不要なものは処分し、必要なものをコンテナに分類しました。



その他

〈かんばん作り〉

今年拡大する圃場かんばんを作成しました。追加する圃場は二十二枚になります。

